

Titel: Ideomotorische Handlungskontrolle

Abstract: Wie erlangen Menschen Kontrolle über ihre Körperbewegungen und damit über ihre Umwelt? Ich möchte mit Ihnen einige Gedanken zum sogenannten ideomotorischen Ansatz der Handlungskontrolle teilen, der sich mit dieser Frage befasst. Nachdem ich die Grundidee vorgestellt habe, möchte ich einige Fallstricke in der Untersuchung ideomotorischer Handlungskontrolle diskutieren, sowie triviale und weniger triviale Aspekte dieses Ansatzes, und offene Forschungsfragen. Die meisten dieser Punkte versuche ich durch eigene Forschungsarbeiten zu illustrieren.